



Pressemitteilung: Preis für die neue Altstadt

Frankfurt, 15.03.2019 – Frankfurter Altstadt gewinnt MIPIM Award für das beste Stadterneuerungsprojekt. schneider+schumacher koordinierte im Auftrag der DomRömer GmbH die Gesamtplanung und Ausführung des Projekts.

Doppelter Gewinn für Frankfurt: Sowohl die Eintracht als auch die neue Altstadt setzten sich gestern in internationalen Wettbewerben durch. Für die Eintracht ist der Pokalsieg noch offen, die neue Altstadt wiederum konnte im Rahmen der MIPIM, der weltweit größten Immobilienmesse, den begehrten Preis in der Kategorie „Best Urban Regeneration Project“ mit nach Frankfurt nehmen!

Der Masterplan für das städtebauliche Projekt stammt aus der Feder von schneider+schumacher. Als Projektarchitekt stimmte das Büro die 20 Neubauten und 15 Rekonstruktionen untereinander und mit allen Planungs- und Ausführungsbeteiligten ab. Im Vordergrund stand dabei immer der wertschätzende und respektvolle Austausch miteinander, der die Grundvoraussetzung ist, alle Herausforderungen und Probleme zu lösen.

Über schneider+schumacher

Das Büro schneider+schumacher wurde 1988 von Till Schneider und Michael Schumacher in Frankfurt a. M. gegründet. Die legendäre Info-Box auf Europas damals größter Baustelle in Berlin kurz nach der Wiedervereinigung machte das Büro weltweit bekannt. Seitdem sind weit über 100 Gebäude, städtebauliche Projekte und zahllose Produktentwicklungen entstanden. Das Planungsspektrum reicht vom Wohnungsbau bis zum Industriebau, von einer Autobahnkirche bis zum Hochhaus, vom Museum bis zum Teilchenbeschleuniger. Hauptsitz des Büros ist in Frankfurt am Main, mit weiteren Büros in Wien/Österreich und in Tianjin/China.



Kontakt Public Relations:

Trang Pham
Tel. 069.25626875
trang.pham@schneider-schumacher.de
www.schneider-schumacher.de